



# L'EGLISE

*face aux oeuvres de*

## RENIEMENT DE LA FOI



**MEVC JAN 2025**

### Contactez-nous

-  [www.mevchristocentrique.org](http://www.mevchristocentrique.org)
-  [info@mevchristocentrique.org](mailto:info@mevchristocentrique.org)
-  +27817609511

25 DORING ROAD VRYGROND  
7945 CAP TOWN



## L'ÉGLISE FACE AUX ŒUVRES DE RENIEMENT DE LA FOI

Nous sommes à l'ère du numérique, utilisé comme canal et instrument pour instruire utilement, mais également pour informer ou désinformer, selon les objectifs à atteindre. Ainsi, en ce qui concerne l'Évangile et l'église, des messages audiovisuels, des publications écrites, et des animations 3D, sont diffusés, tantôt pour annoncer la bonne nouvelle et édifier le peuple de Dieu, tantôt pour le prévenir des tricheries et abus au sein des églises locales, mais aussi dans l'objectif de banaliser l'Évangile et humilier Christ Lui-même.

Dans la dernière hypothèse, ces messages sont diffusés, pour mettre en évidence les actes commis par des "faussaires", qui se font passer pour des "serviteurs de Dieu". Et la diffusion est faite à grande échelle sur les réseaux sociaux, dans le but ultime d'amener les membres des églises locales à RENIER la Foi (Apostasie).

En réalité, les incroyants, qui ne supportent pas le message de vérité, enseigné au sein de L'ÉGLISE, se servent des actes des faussaires, pour tout généraliser, et s'attaquer directement à l'Évangile, dans le but de créer la confusion parmi le peuple de Dieu, et fragiliser leur Foi; alors que l'Évangile est au-dessus de tous ces vices.

Par ailleurs, il convient de relever que les œuvres dirigées contre la Parole de Dieu ne datent pas de nos jours. Le récit du roi Jojakim, qui déchira et brûla le livre des paroles, que l'Éternel, par le biais du Prophète Jérémie, avait adressées au peuple d'Israël, de

**Juda et de toutes les nations, nous rappelle que le cœur de l'Homme a toujours tendance à rejeter la vérité, car elle met à nu ses œuvres mauvaises (Jérémie 36 : 1-32). Mais Dieu ordonna au Prophète Jérémie d'écrire un autre livre, adressé au même peuple, portant les mêmes paroles; et ses paroles s'accomplirent.**

**L'Homme peut s'attaquer à l'Evangile, mais Celui-ci demeure éternellement, car Il est la Vérité. De même, malgré le dénigrement de la Foi chrétienne, et la présence de l'impie dans l'église locale, la Parole de vérité ne sera pas moins proclamée, et L'Eternel, Père de notre Seigneur Jésus-Christ, sera éternellement adoré.**

**Alors, face à cette campagne de dénigrement et de reniement de la Foi, que devrait faire le disciple et l'église, pour demeurer dans le CORPS DU CHRIST ?**

**D'emblée, il convient de relever que toutes ces choses ne devraient point ébranler l'Eglise, car elles ont été dénoncées par les Ecritures Saintes, en avertissement, et elles sont encore dénoncées, en ces jours, au sein de l'église locale, par des frères et sœurs, épris de Vérité (la Parole de Dieu).**

**En fait, au travers des Ecritures Saintes, les Apôtres nous ont préparés à tout ça, en éveillant notre intelligence par des avertissements on ne peut plus clairs. C'est le cas notamment de 2 THESSALONICIENS 2 : 1-12 et de 2 Pierre 3 : 1-4, dont nous recommandons vivement la lecture.**

**A propos d'avertissement, lisons également cet extrait de 2 Thessaloniens 2 : 9-12 et 15 : "...9. L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan, avec toutes sortes de MIRACLES, de SIGNES et de PRODIGES MENSONGERS, 10. et avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés. 11. Aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge, 12. afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient condamnés...15. Ainsi donc, frères, demeurez fermes, et retenez les instructions que vous avez reçues, soit par notre parole, soit par notre lettre..."**

**Les Ecritures sont explicites, les auteurs des faux miracles, des prophéties mensongères, et de la fausse doctrine, ainsi que tous ceux qui se laissent séduire, en courant derrière ces œuvres, seront jugés et condamnés, au jour du Seigneur. Mais celui qui persévéra dans la Parole de vérité sera sauvé.**

**Ainsi donc, tout a été écrit, il n'y a rien de nouveau sous le soleil. Ces messages de reniement de la Foi font partie de ces choses qui ont fait l'objet d'avertissement dans les Ecritures, et ils relèvent des moyens d'action de l'impie contre l'Evangile.**

**Alors, comment demeurer et persévérer dans la Parole de vérité, surtout lorsque le message de l'impie ne cesse d'être diffusé à grande échelle, et soutenu par des moyens financiers colossaux, par une machine technologique de pointe, et au travers des discours savamment concoctés par des enseignants rompus à l'art oratoire ?**

**Les moyens pour demeurer et persévérer dans la Parole de Vérité, afin de faire échec à la campagne d'apostasie, restent les mêmes, nous les rappelons :**

- méditer personnellement et directement les Ecritures Saintes;**
- entretenir une vie personnelle de prière, dans l'humilité, pour demander l'aide de Dieu et le discernement du Saint-Esprit;**
- ne fixer notre regard, ni sur un frère, ni sur une soeur, qu'ils soient pasteurs ou non, comme si notre Foi dépendait d'eux. En effet, la Foi est individuelle, et elle est fondée sur la Parole, qui nous révèle la vie éternelle (le Salut), en Jésus-Christ, notre Seigneur et Sauveur, et consommateur de notre Foi;**
- et, considérant que nous avons des faiblesses, nous édifier mutuellement, en famille, entre amis, collègues, et à l'église, par des exhortations et prières d'ensemble, en partageant la Parole de vérité.**

**Aussi, comme les disciples de Berée, nous vérifierons tout enseignement à la lumière des Ecritures, aux fins de nous rassurer que ce qui est dit ou diffusé relève de la Vérité (Actes 17:10-12), et ce, même si l'enseignement émane des personnes appelées communément**

**" père spirituel, daddy, mentor...".**

**Ainsi, dans l'humilité et le respect de la personne qui nous enseigne, nous avons à observer la démarche suivante :**

- RECEVOIR d'abord l'enseignement;**
- ensuite, VÉRIFIER cet enseignement sous la lumière et l'autorité des Ecritures Saintes;**
- et enfin, CROIRE au message donné au travers de l'enseignement.**

**Toutefois, ceux qui se cachent derrière le Nom de Jésus-Christ, sous l'apparence de la pitié, pour mettre en œuvre des projets égoïstes, seront dévoilés, car l'Eternel les confondra, et leur égarement sera grand, au point de ne plus être assez prudents.**

**Dans tous les cas, la Bonne Nouvelle sera toujours d'actualité, elle est au dessus de tout Homme, et n'est pas liée aux œuvres de quiconque, car elle a été donnée par Dieu, pour ramener à Lui Ses brebis, et elle demeure éternellement.**

**La Grâce est venue en Jésus-Christ, et l'Evangile est annoncé, pour donner la vie éternelle à tout celui qui croit en Christ et à Son Père, Qui L'a envoyé.**

**Et comment croire, pour parvenir à la vie éternelle (Salut), si l'Evangile n'est pas annoncé ?**

**Voilà pourquoi l'impie, agissant dans l'église locale, par ses acolytes, qui accomplissent les œuvres mensongères, reprend et répand lui-même, sur les réseaux sociaux, ces œuvres qu'il a orchestrées, pour les imputer à l'Eglise Corps du Christ, et faire ainsi obstacle à l'Evangile, afin que la Foi de plusieurs défaille.**

**En d'autres termes, satan confie des missions à ses envoyés dans l'église locale, pour accomplir toutes sortes de vices. Et ensuite, il expose ces vices et leurs auteurs sur les médias, pour accuser l'Eglise. En fait, ceux qui agissent dans l'église locale et ceux qui s'agitent dans les médias sociaux, sont tous les acteurs, qui jouent le même rôle, pour**

**exécuter une pièce théâtrale macabre, écrite et mise en scène par satan lui-même, leur maître.**

**Cela étant compris, les Ecritures nous mettent en garde, en ces termes : "Vous donc, bien-aimés, qui êtes avertis, mettez-vous sur vos gardes, de peur qu'entraînés par l'égarement des impies, vous ne veniez à déchoir de votre fermeté. Mais croissez dans la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ. A lui soit la gloire, maintenant et pour l'éternité! Amen!" (2 Pierre 3:17 -18).**